

大宮南ロータリークラブ週報

VOL. 43 No.10 (10.13)

会長 橋本 洋子 副会長 高橋 正雄・佐藤 誠 幹事 佐藤 一博

事務局・さいたま市大宮区下町 2-15-8 コーポ KEN406 TEL048-645-0180 FAX048-648-2188

Rotary



RI テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」(Rotary Opens Opportunities)

大宮南 RC 運営方針「素晴らしい機会の扉を私たちの手で開きましょう」

大宮南ロータリークラブ・大宮中央ロータリークラブ

合同例会

令和2年10月13日 至清水園

ロータリーの目的・ターゲット唱和
四つのテスト斉唱



山崎 聡亮 SAA

め防災グッズなど色々なものを扱っています。この夏の熊本豪雨災害の際には人吉中央 RC に寄贈して大変感謝されました。このお二人のお話には是非耳を傾けて下さい。

最後に両クラブの発展と皆様のご健勝を記念して私の挨拶といたします。

会長挨拶・報告

橋本 洋子会長(大宮南 RC)



本日はお忙しいところ合同例会にご参加いただきありがとうございます。ウィズコロナの中ではありますが清水園さんのご配慮によりこのような広い会場で開催できること大変嬉しく思っております。今年度は両クラブより2名の方に職業を紹介させていただきます。そして少しでも仕事に繋がることを願っております。初期のロータリークラブの歴史の中にポールハリスが「自分達だけが助け合って励んでいくような団体は持続性が無いと言って入会を断った」という話を聞き深く反省した」と書いてあります。確かに高潔な考えではございますが、今年は中里ガバナーが会員増強セミナーで強調したように「ロータリーが大変な時だから仲間で助け合いましょう、仕事を回しましょう」という言葉通り少しでも皆様のお仕事が発展するよう願っております。今回南から紹介する山本かなえさんは旅行会社を経営しております。私も以前参加しましたが、大手と違い柔軟に対応していただき楽しい旅ができ、彼女が一生懸命アテンドして下さる姿を見てこれからも応援したくなりました。もう一人ご紹介する会員は阿部金物を経営している福光辰洋さんです。建築用資材を始

見富 清一会長(大宮中央 RC)



早いもので両クラブの会長幹事は公式訪問も終わりホッとしていると思います。今年度両クラブとも39名の会員でスタートしました。聞くところによると南さんはすでに2名の会員増が決まりつつあるそうです。共通しているのは会長エレクトが今日現在未定、このまま年を越しますと現会長継続という定款に怯えているというところですよ。

今日の合同例会は職業奉仕、クラブ奉仕の観点から両クラブの会員の職業を知りたいという企画をいたしました。終了後の親睦会の席では互いの職業の情報交換、ロータリーの誕生と発祥の原点を思い起こせたらと考えております。さあみなさん、青年実業家ポールハリスにならって今宵を楽しもうではありませんか。

米山奨学金贈呈 (大宮中央 RC)



幹事報告

佐藤 一博幹事

① 第2770地区地区大会について

日時 11/15(日) 11:30 登録開始
12:30 開会点鐘

場所 川口リリア メインホール
11/14(土)RI 会長ご夫妻をお招きしての朝会

職業紹介

星沢 義隆会員

((株)星沢トータルプラン 代表取締役)

入会して7年経過しております。星沢トータルプランを2011年に開業して丸9年になります。併せて((株)ベネフィットを経営しており不動産関係の仕事をしております。星沢トータルプランでは建設や不動産コンサルティングを主にやっております。私は長野県の出身で長野県でも仕事をしております。今年大宮の長野県人会にも入会させていただきました。



福光 辰洋会員 ((有)阿部金物 代表取締役)

建築金物等取り扱っている金物店ですが、昨今売るものが変わってきました。金物に限りませんので見ていただきながらご紹介したいと思います。<プロジェクターを使用して紹介>創業は戦前東京都北区



ですが、50年ほど前に大宮の地に引っ越して参りました。主に建築の構造金物を取り扱っています。建築ではあらゆるところに金物を使っております。建築現場で使うカラーコーン、看板なども取り扱っております。園芸用のシャベル、ハサミ、バリアフリーの手すり、清掃道具、電動工具、非常食、発電機、防護服なども取り扱っています。昨年の豪雨災害の時にはクラブを通して物資を支援することで感謝され、とても有意義な活動ができたと思います。

山田 善信会員

((株)ほっとステーション 専務取締役)

入会させて頂いて丸5年が経ちました。私は大阪出身で、大学で東京に上京しました。日本大学を卒業後都内の信用金庫で3年間職員として勤務させていただきました。そ



の後保険業界に転職、2007年に((株)ほっとステーションに役員として入社いたしまして2018年10月専務取締役役に就任させていただきました。損害保険がメインになっており、仕事の7割から8割を占めております。個人契約をしているのは6200世帯位、法人契約は500社でございます。常にお客様の方を向いて仕事をする、これを社員には言っています。損害保険は自動車保険、火災保険が一番多いですが、賠償保険など多岐にわたって保険の取り扱いをさせていただいておりますので、ちょっとした相談でもお声掛けいただければ対応させていただきます。

山本かなえ会員 ((株)KP-ASSOCIATES メリソー・トラベルデザイン 代表取締役)



入会して5年になります。秋葉原で旅行会社をやっています。会社は今年で15年目になり、その前にもビックホリデーに長くおりました。当時から可愛がって下さっているお客様もまだまだたくさんいらっしゃいます。大手さんですと海外国内多岐にわたって細分化されているのですが、私くらいの小さい会社では全ての手配をすることができるので、その点が違うところだと思っております。小さい旅行会社は海外国内に特化している所が多いのですが私の所はどこでも行き、ホスピタリティを心から大事にしております。今回コロナにより会社始まって以来の危機を迎えておりますが、富裕層のお客様が多く内容の濃い恥じない良いものを作りたいと考えています。最近ではバーチャルツアーをしております。

ニコニコ BOX

¥22,000

会員数 40名 出席者数 22名 出席率 76.32%
欠席した免除適用を受けた会員数 2名

本日の撮影者

高橋 満広 公共イメージ推進委員長

< 懇親会 >



2020/10/13